



## 11月朝会がありました。

11月朝会がありました。生徒指導担当の田畠先生からは、今月の生活目標についての話がありました。

11月の生活目標は、「進んで心と体を鍛えよう」です。「進んで運動」、「思いやりのある行動」がキーワードでした。思いやりのある行動の1歩目は「想像する」こと。田畠先生はスライドの写真を見せて、この子の気持ちを想像してみよう投げかけられました。友達の表情を見て、また、発する言葉から、相手の置かれている状況を想像してその気持ちになって考えることは、社会の中でより良い人間関係を築く上でとても大切なことです。

最後に紹介された「おもいやり算」をみんなが少しずつ意識すれば、大石小学校が、今よりも更にやさしい学校、居心地の良い学校になっていくと思います。みんなでそんな学校をつくりたいですね。

### 11月の生活目標

進んで心と体を鍛えよう

○11月のめあてについて  
○交通安全について

こんなことをがんばろう

① 進んで運動に取り組もう

② 思いやりのある行動を  
しよう

想像してみよう



想像してみよう



「+」は、たすけあう  
「-」は、ひきうける  
「×」は、声をかける  
「÷」は、わけあう

『おもいやり算』



交通安全についてのお話は、歩道の歩き方についてでした。下校時に早く帰りたくて、前にいる子を車道に出て抜いていく子がいます。とても危険なので、気をつけてほしいです。

スピーチタイムは、「私の好きなこと、頑張っていること、得意なこと」がテーマでした。低学年も堂々と発表していました。

習い事や勉強、編み物を頑張っているという子もいました。一生懸命になれることがあるのはステキだなと思います。



## ゆりの学習会がありました

10/29に、ゆりの学習会(3年)がありました。坂井市の花「ゆり」について、種類や花のつくりなどを学びました。その後、まち協の方と協力して、プランターにゆりの球根を植えました。このプランターは春江町内のコニセイなどに配られ、来年6月の開花を待ちます。

